

livres, de journaux, de périodiques et de musique en feuille à la production de musique imprimée pendant la période étudiée. Mme Calderisi traite ensuite des méthodes employées à l'époque pour l'impression de la musique, ainsi que des lois sur les droits d'auteur alors en vigueur en Grande-Bretagne et au Canada.

Le texte est abondamment illustré de couvertures de pièces de musique en feuille et de pages de musique imprimées.

Le texte est suivi de six annexes: deux listes de livres contenant de la musique, l'une par ordre chronologique et l'autre par nom d'éditeur ou d'imprimeur, une liste de journaux et de périodiques contenant de la musique, un répertoire et un tableau synoptique des éditeurs de musique en feuille, ainsi qu'un inventaire de "cotages". Une bibliographie et un index complètent le tout.

Nouvelles brèves

Selon des chiffres préliminaires publiés par Statistique Canada, seulement 40 p. cent de tous les acteurs, réalisateurs et metteurs en scène canadiens ont tiré plus de \$5 000 de leurs activités dans le domaine des arts d'interprétation en 1979. Plus des quatre cinquièmes des répondants travaillant à titre d'acteur, de réalisateur ou de metteur en scène ont consacré moins de 80 p. cent de leurs heures de travail aux arts d'interprétation. Environ 60 p. cent des répondants qui ont travaillé à plein temps dans le domaine des arts d'interprétation ont tiré un revenu de plus de \$15 000 de leur travail cette année-là.

Le ministre des Pêches et des Océans a annoncé l'établissement d'un programme de \$2,5 millions pour l'achat de maquereau en boîte, en vertu de la Loi sur le soutien des prix des produits de la pêche.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolas.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.



Photolaser Presse canadienne

Le jeune Canadien victime du cancer, qui avait entrepris de parcourir le Canada malgré l'amputation d'une jambe, dans le but de recueillir des fonds pour la recherche sur le cancer (Hebdo Canada, vol. 8, n° 36, 24 septembre), Terry Fox, est passé à la postérité d'une autre façon. Deux sculpteurs, Jenny Roxon et John Pratt, que l'on aperçoit sur la photo, ont entrepris une sculpture du jeune homme courageux. Il faudra 75 jours aux deux sculpteurs et à leurs aides pour terminer la sculpture de 2,1 mètres faite dans du granit.

Conformément au programme similaire de l'an passé, l'on achètera le maquereau auprès des producteurs de conserves des provinces de l'Atlantique et du Québec. L'on satisfera aussi aux exigences des programmes canadiens d'aide alimentaire et de développement qu'administrent l'Agence canadienne de développement international et le Programme alimentaire mondial.

Une société ontarienne des enseignants de géographie a vu le jour: l'Association pour l'enseignement de la géographie et de l'environnement en Ontario (AEGEO). Ses buts sont de promouvoir l'enseignement de la géographie, de la maternelle à l'Université.

Plusieurs organisations culturelles canadiennes recevront des fonds totalisant \$11 253 771 dans le cadre du programme spécial d'initiatives culturelles du gouvernement du Canada. Ces fonds proviennent des revenus que le gouvernement

fédéral tire de l'entente fédérale-provinciale de 1980 sur les loteries.

Les premières rames de métro de surface circuleront sur le territoire de la Communauté urbaine de Montréal d'ici trois ans, annonce Florian Bernard dans le quotidien *La Presse*. La mise en service du métro de surface se fera par étapes; les premières rames rouleront dans trois ans, prévoit-on, mais il faudra attendre six à sept ans avant la réalisation complète du réseau.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a annoncé trois affectations, d'une valeur globale de US\$5,6 millions, aux termes d'une ligne de crédit conclue avec la Comision Federal de Electricidad (CFE) du Mexique afin d'appuyer les ventes de trois exportateurs canadiens. Les ventes comprenaient des véhicules utilitaires spéciaux (matériel monté sur camions) par Wajax International Ltd. de Markham (Ontario); des compteurs d'électricité par Sangamo Canada de Toronto; et des chauffe-eau d'alimentation par Foster Wheeler Ltd. de St. Catharines (Ontario).

Le poète québécois Gaston Miron a reçu le prix Apollinaire 1981, décerné par l'Académie française des beaux-arts, pour son oeuvre *L'Homme rapaillé*.

Un habitant d'Oakville (Ontario), M. Harry E. "Red" Foster, fondateur des Jeux olympiques spéciaux canadiens pour les personnes mentalement handicapées, est le lauréat 1981 du Prix de \$50 000 de la Banque royale. En plus de son travail pour les Jeux olympiques spéciaux canadiens, M. Foster s'est fait connaître par ses efforts inlassables pour la cause des personnes mentalement handicapées. Créé en 1967, le Prix de la Banque royale rend hommage à un Canadien dont les réalisations exceptionnelles ont contribué au bien-être de l'humanité et servi le bien commun.

L'Accord sur la sécurité sociale, signé le 15 décembre dernier entre le Canada et le Portugal, est entré en vigueur. L'Accord avait été signé à Toronto par le ministre de la Santé nationale et du Bien-être social, Mme Monique Bégin, et par l'ambassadeur du Portugal au Canada, M. Luiz Gois Figueira. En vertu de cette entente, les personnes ayant vécu dans les deux pays pourront combiner les cotisations qu'elles ont versées aux programmes canadien et portugais de sécurité sociale et, ce faisant, devenir admissibles aux pensions gouvernementales au moment de leur retraite.